



Problemas para Alito Moreno: Francisco Labastida anunció que podría renunciar al PRI



El excandidato a la Presidencia de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Francisco Labastida** Ochoa, indicó que podría abandonar las filas de su instituto político si sigue al frente de él Alejandro *Alito* Moreno Cárdenas, al que lo catalogó como “un pésimo dirigente”.

Durante una entrevista, el exgobernador de Sinaloa advirtió que, aunque **el tricolor cuenta con una “muy buena” militancia**, las decisiones que ha tomado la Dirección Nacional han impactado directamente en la imagen que tiene el instituto frente a la ciudadanía.

Asimismo, en específico sobre Moreno Cárdenas, Labastida Ochoa **lo calificó como un ser “impresentable”**, el cual no es confiable debido a que, desde su perspectiva, no tiene principios ni palabra frente a la militancia por lo que instó que en el futuro podría abandonar el instituto ante la falta de otros proyectos.

“(El PRI) tiene una buena militancia, pero **tiene una pésima dirigencia**, por decir lo menos. Yo creo que ‘Alito’ es impresentable, no es confiable, no tiene principios ni palabra”, expresó este miércoles 25 de enero.

[Problemas para Alito Moreno: Francisco Labastida anunció que podría renunciar al PRI - Infobae](#)